

KANTONSRATSPROTOKOLL

Sitzung vom 22. Juni 2020
Kantonsratspräsident Josef Wyss

B 16 Abrechnung über die Änderung der Kantonsstrassen K 13 und K 18 im Abschnitt Chotten sowie über Lärm- und Schallschutzmassnahmen, Gemeinden Sursee, Mauensee und Oberkirch; Entwurf Kantonsratsbeschluss über die Genehmigung / Bau-, Umwelt- und Wirtschaftsdepartement

Für die Kommission Verkehr und Bau (VBK) spricht Kommissionspräsident Pius Kaufmann.

Pius Kaufmann: Die VBK hat die Botschaft B 16 über die Abrechnung über die Änderung der Kantonsstrassen K 13 und K 18 im Abschnitt Chotten sowie über Lärm- und Schallschutzmassnahmen in den Gemeinden Sursee, Mauensee und Oberkirch an ihren Sitzungen vom 13. Dezember 2019 (Information) sowie vom 7. Februar 2020 beraten. Der Kantonsrat bewilligte am 26. Mai 2014 einen Sonderkredit in der Höhe von 4,51 Millionen Franken. Der Regierungsrat bewilligte am 31. Mai 2015 Mehrkosten von 410 000 Franken. Das Projekt konnte mit Gesamtkosten von 4,53 Millionen Franken abgerechnet werden. Der zur Verfügung stehende Kredit wurde um 385 928 Franken unterschritten. Die Kommission erachtet die Umsetzung des Bauvorhabens als sehr gelungen, wenn man betrachtet, dass der ganze Bau bei laufendem Verkehr umgesetzt werden musste. Auf den Kantonsratsbeschluss wurde einstimmig eingetreten. Die VBK stimmt der Abrechnung über die Änderung der Kantonsstrassen K 13 und K 18 im Abschnitt Chotten sowie über Lärm- und Schallschutzmassnahmen in den Gemeinden Sursee, Mauensee und Oberkirch einstimmig zu. Auf den Einsatz von Fraktionssprechern wird verzichtet. Ich bitte Sie, der Kommission zu folgen. Zum Schluss danke ich dem zuständigen Regierungsrat, Fabian Peter, dem Kantonsingenieur, Rolf Bättig, und dem Leiter der Abteilung Realisierung Strassen, Stefan Kieliger, für die kompetente Begleitung und Unterstützung bei der Beratung dieses Geschäfts.

Für den Regierungsrat spricht Bau-, Umwelt- und Wirtschaftsdirektor Fabian Peter.

Fabian Peter: Wir haben es bereits gehört: Das Projekt ist zweckmäßig, erfolgreich realisiert und abgeschlossen. Auch die Gesamtkosten konnten eingehalten werden. Ich bedanke mich bei allen, die zum Gelingen dieses Projektes beigetragen haben, einerseits in unserer Verwaltung, aber auch bei den Unternehmen, die hier gute Arbeit geleistet haben. Ich bedanke mich auch für die gute Zusammenarbeit mit der Verkehrs- und Baukommission unter dem Vorsitz von Pius Kaufmann.

In der Schlussabstimmung stimmt der Rat dem Kantonsratsbeschluss über die Genehmigung der Abrechnung über die Änderung der Kantonsstrassen K 13 und K 18 im Abschnitt Chotten sowie über Lärm- und Schallschutzmassnahmen, Gemeinden Sursee, Mauensee und Oberkirch, wie er aus der Beratung hervorgegangen ist, zu.